

ASISA y CHUBB analizan las tendencias en seguros de salud colectivos y responsabilidad civil profesional en Espacio Inade

- El seguro de salud, un factor clave para cambiar de trabajo
- Chubb aborda las diferencias entre pólizas anuales y pólizas para proyectos específicos en los seguros de Responsabilidad Civil Profesional para ingenierías y arquitecturas

26/09/2024 Fundación Inade celebró el pasado martes 24 de septiembre una jornada de Espacio Inade, una tribuna virtual que tiene como objetivo ayudar a los productores y distribuidores de seguros a cumplir con los requisitos de control y gobernanza de los productos de seguros.

En esta ocasión participaron las compañías ASISA y Chubb, presentando las tendencias del mercado de salud en pólizas colectivas la primera, y el funcionamiento de las pólizas anuales y los proyectos específicos en los seguros de responsabilidad civil profesional de ingenierías y arquitecturas, la segunda.

Por parte de ASISA, participó en la sesión el jefe nacional de la Red Externa, Vidal Sánchez, que destacó el creciente interés por parte de empresas y empleados en este tipo de productos aseguradores, especialmente tras el impacto de la pandemia.

Durante su intervención, Sánchez subrayó la importancia de las pólizas colectivas como un beneficio clave, que no solo mejora la satisfacción de los empleados, sino que también se ha convertido en un instrumento estratégico para las empresas en la retención de talento. Según los últimos estudios, el seguro de salud es el segundo factor más valorado por los empleados al considerar un cambio de trabajo, solo superado por la flexibilidad horaria.

Sobre las ventajas específicas de las pólizas colectivas, Sánchez destacó los descuentos sobre las tarifas estándar, las ventajas fiscales para las empresas y los empleados, y la posibilidad de personalizar los productos según las necesidades de cada colectivo.

El jefe nacional de la Red Externa también proporcionó datos que refuerzan la relevancia de este producto en el mercado asegurador español. En la primera mitad de 2024, el ramo de salud ha experimentado un crecimiento interanual del 7,37%, con un volumen de primas que supera los 6.090 millones de euros. Este crecimiento refleja la tendencia de las empresas a ofrecer seguros de salud como parte de sus políticas de retribución flexible, adaptándose a las nuevas demandas del mercado laboral.

Además, Sánchez resaltó que las pólizas colectivas de salud son una opción especialmente atractiva, pues permiten una gestión simplificada y una mayor fidelización del cliente, con una tasa de satisfacción



superior a la de otros productos aseguradores. "Los clientes utilizan sus pólizas de salud desde el primer día, con una frecuencia media de 12 veces al año, lo que demuestra la utilidad y el valor de este seguro", señaló.

Por parte de Chubb, Barbara Pelayo y Jasmine Van Heukelom, Professional Indemnity en Chubb desde 2019 y 2024 respectivamente, presentaron el producto de Responsabilidad Civil Profesional para ingenierías y arquitecturas.

Detallaron los elementos cubiertos por el seguro, las ventajas de contratarlo con Chubb y explicaron las diferencias entre pólizas anuales y pólizas para proyectos específicos (SPPI). También dieron ejemplos de siniestros y explicaron como Chubb analiza el riesgo.

Como cierre de la jornada, Ángela Taboada, responsable de Comunicación de Fundación Inade y presentadora de la sesión, anunció la próxima actividad de la Fundación: una nueva sesión de Charlas Legales en la que se abordará el coaseguro y la transmisión del objeto asegurado. Tendrá lugar el jueves 3 de octubre y estará protagonizada por Fernando Peña López, director de la Cátedra Fundación Inade – UDC y catedrático de Derecho Civil de la Universidad de A Coruña. La inscripción a la jornada estará disponible en los próximos días en la página web de la Fundación (www.fundacioninade.org).